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ESCOLA MARCĹIO PONTESDOS SANTOS 

 

 

                                                  Ata da assembleia geral para definição das ações que 

integrarão o Plano de Ação da escola para aquisição de 

materiais, com recursos do programa PDDE/ESCOLA, 

nos termos da Resolução nº 14 de 09 de julho de 2014, 

do Conselho Deliberativo do FNDE. 

 

 

Aos 02 dias do mês de junho de dois mil e dezoito nas dependências da escola Marcílio 

Pontes dos Santos, situada na Rua Rio de Janeiro, nº. 1704, Bairro Centro, CEP 69945-

000, reuniu-se o Comitê Executivo e comunidade escolar para deliberarem sobre as 

ações a serem realizadas com os recursos FNDE/PDDE BÁSICO/Educação Básica. A 

reunião foi presidida pelo Senhora Maria Cacilda de Vasconcelos Souza, Presidente do 

Comitê Marcílio Pontes dos Santos, a mesma designou a Senhora Érica Medeiros de 

Lima Costa e Silva como Secretária dessa reunião. Iniciados os trabalhos, foram 

apresentados aos participantes o Plano de Ação com seus itens financiáveis, ano/ 

exercício 2018, com o valor total do recurso de R$ 8.900,75 (oito mil e novecentos reais 

e setenta e cinco centavos, sendo custeio R$ 6.797,33 (seis mil setecentos e noventa e 

sete reais e trinta e três centavos) e capital R$ 2.103,42 (dois mil cento e três reais e 

quarenta e dois centavos). Esclarecido aos participantes sobre o cumprimento do prazo 

para a realização das ações de acordo com o estabelecido no plano de ação da escola e 

apresentação da prestação de contas até o dia 31 de dezembro de dois mil e dezessete, 

assim como também indicar representantes da comunidade escolar, dentre os presentes à 

reunião para acompanhar o processo licitatório, aquisição dos itens de capital e custeio, 

bem como das especificações e cumprimento da documentação. Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a reunião às 20h00min horas. Eu, Érica Medeiros de Lima Costa e 

Silva, Secretária da reunião, subscrevo-me. 

 

Acrelândia - AC, 02 de junho de 2018. 

 

 

 

 


